

**Kein AFD-Parteitag in Augsburg! Nein zu Rassismus, Hetze und Spaltung - für ein  
solidarisches Miteinander!**

**Aktionstag gegen die AFD!**

**Samstag, 21. April, 12.00 Königsplatz**

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe AntifaschistInnen,

Ende Juni will die AFD ihren Bundesparteitag in Augsburg abhalten. Eine Aktionseinheit verschiedener Organisationen und Aktivisten aus Augsburg ruft alle demokratisch gesinnten Menschen zum Protest auf!

Seit 1945 konnte sich in Deutschland keine Partei rechts von der CDU/CSU im politischen System etablieren. Seit 2015 allerdings konnte die AFD nacheinander in 13 Landtage einziehen. Mittlerweile ist sie drittstärkste Kraft im Bundestag.

Demagogisch inszeniert sie sich als Verteidiger der kleinen Leute oder gar als Systemopposition. Ihr Aufstieg erfolgte im Windschatten des Rechtsrucks der Merkel-Gabriel-Regierung. Sie ist die demagogische Scharfmacherin. Sie ist die **Wegbereiterin des Faschismus in Deutschland** und ein Sammelbecken der Faschisten! Neben offenen Rassisten und Faschisten haben sicher Viele die AFD gewählt, weil sie dem Trugschluss erlegen sind, die AFD würde tatsächlich etwas tun gegen die Verschlechterung der sozialen Lage, sie würde sich abheben von den bürgerlichen Parteien, ihren Lügen und leeren Versprechungen.

Das Gegenteil jedoch ist der Fall:

- Die AFD ist eine hemmungslose Verteidigerin der kapitalistischen Profitinteressen, bereit, auch mit Gewalt gegen Arbeiter, Linke, Homosexuelle und Andersdenkende vorzugehen!
- Sie ist offen rassistisch, chauvinistisch und inhuman!
- Zynisch und menschenverachtend erklärt sie diejenigen, die vor Krieg und Krisen fliehen, zu den Schuldigen! Mit einem Gemisch aus Halbwahrheiten und Lügen erklärt sie pauschal alle Fliehenden zu Verbrechern.
- Sie vertritt ein zutiefst patriarchalisches und rückständiges Frauen- und Familienbild! Frauenrechte sind ihr zuwider.
- Sie leugnet, entgegen allen wissenschaftlichen Erkenntnissen, die menschengemachte Klimaerwärmung und schlägt sich auf die Seite der Umweltzerstörer!
- Die AFD gibt ausschließlich reaktionäre Antworten auf die großen Menschheitsfragen, schürt Ängste, Hass und Misstrauen bis zur Volksverhetzung! Sie positioniert sich gegen jeden Fortschritt und betreibt Spaltung und Hetze!

Deshalb:

Beteiligt Euch am Aktionstag, am 21.4. Kundgebung mit Infoständen, Redebeiträgen und Kultur.

**Bisherige Erstunterzeichner und Unterstützer (Stand: 15. April):**

- **Internationalistisches Bündnis Augsburg**
- **Ortsgruppe Augsburg Umweltgewerkschaft**
- **Frauenverband Courage, Ortsgruppe Augsburg**
- **MLPD, Ortsgruppe Augsburg**
- **Augsburger Flüchtlingsrat**
- **Internationales Kulturzentrum Augsburg**
- **Kulturcafé Neruda**

Internationalistisches Bündnis Augsburg, Vorstand

Kontakt u. ViSdP:

Peter Biederwolf, Stadtjägerstrasse 11, 86152 Augsburg  
bidiergosum@googlemail.com